
ПРОТОКОЛ №28 

собрания членов Президиума Организации  

Межрегиональной спортивной общественной организации 

яхтсменов класса «Дракон» 

 

16 декабря 2024 года                                                                          город Санкт-Петербург 

 

 

I. МЕСТО И ВРЕМЯ ПРОВЕДЕНИЯ СОБРАНИЯ 

Собрание членов Президиума Межрегиональной спортивной общественной 

организации яхтсменов класса «Дракон» (далее по тексту – Организация) проводится по 

адресу: г. Санкт-Петербург, набережная реки Пряжки, д. 30, отель «Red Stars» 

Собрание членов Президиума Организации (далее по тексту – Собрание) открыто в 

18 часов 00 минут. 

 

II. ПРИСУТСТВОВАЛИ 

На собрании присутствуют члены Президиума:  

Куликов Александр Юрьевич, 

Латкин Борис Петрович, 

Сенаторов Михаил Юрьевич,  

Стерлинг Михаил Робертович, 

Федотов Степан Григорьевич. 

 

Число присутствующих на заседании, необходимое для признания его 

правомочным составляет - 100%. 

 

 

III. ПОВЕСТКА ДНЯ ОБЩЕГО СОБРАНИЯ 

1. Избрание Секретаря Собрания; 

2. Рассмотрение заявления о вступлении в члены Организации от Семёнова Алексея 

Геннадьевича; 

3. Рассмотрение предложения проведения Серебряного кубка 2025 в яхт-клубе 

«Дубковая бухта», даты проведения 18-20 июля 2025 года; Определение размера стартового 

взноса на Серебряном кубке 2025; 

4. Определение размера стартового взноса на Кубок Ассоциации 2025; 

5. Статус проведения Чемпионата России 2025 и формирование бюджета регаты; 

6. Разное. 

 

 

IV. ПОСЛЕ ОБСУЖДЕНИЯ ВЫНЕСЕННЫХ НА ПОВЕСТКУ ДНЯ ВОПРОСОВ 

РЕШИЛИ: 

 

1. По первому вопросу повестки дня  

Слушали Куликова Александра Юрьевича с предложением избрать Секретарем 

Собрания Бунину Дарью Витальевну с возложением на Бунину Дарью Витальевну 

обязанности по подсчёту голосов на Собрании. 



Постановили: избрать Секретарем Собрания Бунину Дарью Витальевну с 

возложением на Бунину Дарью Витальевну обязанности по подсчёту голосов на Собрании. 

Голосовали:  За – 5  против – 0 воздержались –  0 

Результаты голосования: решение принято единогласно.  

 

 

 

2. По второму вопросу повестки дня  

Слушали Куликова Александра Юрьевича с предложением рассмотреть заявление 

о вступлении в члены Организации Семёнова Алексея Геннадьевича, владельца дракона 

RUS 377. 

 Постановили:  принять в члены МСОО яхтсменов класса «Дракон» Семёнова 

Алексея Геннадьевича; 

Голосовали:  За – 5, против – 0, воздержались – 0 

Результаты голосования: решение принято единогласно. 

 

 

3. По третьему вопросу повестки дня  

Слушали Латкина Бориса Петровича с предложением проведения Серебряного кубка 

2025 в яхт-клубе «Дубковая бухта», расположенном по адресу: Ленинградская область, Выборгский 

район, Приморское городское поселение, Высокинская территория, Окунёвый проезд, дом 4, 

помещение 1Н, даты проведения с 18 по 20 июля 2025 года.  

Слушали Куликова Александра Юрьевича с предложением пригласить в качестве главного 

судьи Серебряного кубка 2025 судью высшей категории Комеля Владимира Юрьевича. 

Постановили:  провести Серебряный кубок на базе яхт-клуба «Дубковая бухта» в 

период с 18 по 20 июля 2025 года. Затраты на спортивную часть возлагает на себя 

Попечительский совет, стартовый взнос составит 15 000 рублей. Главный судья - Комель 

Владимир Юрьевич. 

Голосовали:  За – 5, против – 0, воздержались – 0 

Результаты голосования: решение принято единогласно. 

 

 

4. По четвертому вопросу повестки дня  

Слушали Куликова Александра Юрьевича с предложением обсудить размер 

стартового взноса Кубка Ассоциации в 2025 году и повысить его до 7 000 рублей за каждый 

этап. Всего будет проведено пять этапов.  

Постановили:  определить размер стартового взноса в 7 000 рублей за каждый 

этап. 

Голосовали:  За – 5, против – 0, воздержались – 0 

Результаты голосования: решение принято единогласно. 

 

 

5. По пятому  вопросу повестки дня  

Слушали Латкина Бориса Петровича, который предоставил информацию о 

проведении Чемпионата России в текущем году. Латкин Борис Петрович сообщил, что в 

2025 году Ассоциация отказывается от статуса чемпионата России и планирует провести 

новую регату под названием «Чемпионат ассоциации». 



Выступил Стерлинг Михаил Робертович, выразил готовность к сотрудничеству и 

сообщил, что компания Российский морской регистр судоходства готова снова оказать 

финансовую поддержку для проведения чемпионата Ассоциации. 

Выступил Сенаторов Михаил Юрьевич, отметил, что в настоящее время ведутся 

переговоры с новыми спонсорами по вопросу финансовой поддержки чемпионата. Он 

подчеркнул необходимость заключения соглашений на ближайшее время для обеспечения 

успешного проведения мероприятия. 

 Постановили:  провести Чемпионат Ассоциации в период с 20 по 24 августа 2025 

года, начать поиск дополнительных спонсоров и партнеров для проведения чемпионата.  

Голосовали:  За – 5, против – 0, воздержались – 0 

Результаты голосования: решение принято единогласно. 

 

6. По шестому вопросу повестки дня  

Слушали Сенаторова Михаила Юрьевича, который предложил обновить систему 

зачетов, введя две категории: "Профессионалы" и "Любители". В соответствии с 

предложением, "Профессионалы" — это любой экипаж, в составе которого находятся 

спортсмены, получающие зарплату за свои выступления. 

 Постановили:  принять предложение Сенаторова Михаила Юрьевича о введении 

новых категорий зачетов, поручить Буниной Дарье Витальевне разработать положение о 

зачетах с учетом предложенных изменений. 

Голосовали:  За – 5, против – 0, воздержались – 0 

Результаты голосования: решение принято единогласно. 

 

 

Общее собрание закрыто в 21 час 00 минут. 

Дата составления Протокола 16 декабря 2024 года. 

 

 

Председатель Президиума  

МСОО яхтсменов класса «Дракон»                              ___________________/Куликов А.Ю./ 

 

 

Секретарь Президиума  

МСОО яхтсменов класса «Дракон»                                 _________________/Бунина Д.В./ 

 

 

 

 

 

 

 


